

Vos communes

## CREYS-MÉPIEU À Creys



*L'ensemble des participants Photo Le DL /Suzanne BERGER*

Une douzaine de personnes ont assisté à la commémoration du 19-Mars-1962 au monument aux morts de Creys. La cérémonie a commencé par la remise de médaille de porte-drapeau à Maurice Mellet, 86 ans, qui était dans un régiment du génie en Tunisie. Ensuite, Georges Ravaz, président de la cérémonie, a passé la parole à Séverine Poëte, adjointe au maire, qui a lu lettre de Geneviève Darrieussecq, secrétaire d'État auprès du ministre des armées avant le discours d'Olivier Bonnard, maire du village.